

Die Bodenseeumrundung von Mannheim nach Mannheim ist Geschichte!
Was wäre eine Radausfahrt ohne Facebook-Dokumentation?

- Eine ziemlich einsame Sache, ein sinnloses Unterfangen, ein tradiertes Abenteuer...

Wir jedenfalls hatten da zwei Jungs am Start die der FB-Fangemeinde schon während der Fahrt einen kleinen Einblick in unsere Bodenseeumrundung gegeben haben. Man könnte jetzt sagen: die haben ja sonst nichts zu tun gehabt, denn im Grunde haben die ja nur rumgestanden und auf uns gewartet. Könnte man meinen.

Aber bei genauem Hinsehen wird sofort klar: die eigentlichen Helden dieser Tour war diese geniale Supportcrew. Die haben nicht nur ihr Wochenende geopfert, den VW-Bus gefahren und Treffpunkte organisiert, die haben auch immer beste Verpflegung geliefert und schnell mal eben Werkzeug angelegt. Und zur Begleitung gab es ein SUPERGUTELAUNEPACKET noch obendrauf. So etwas kann man nur bei der MTG bekommen. Jungs wir lieben euch dafür!

Nonstop - MA-Bodenseeumrundung-MA 2018 - Bericht von Roland

Geschrieben von: Beate Ambacher - Aktualisiert Montag, den 23. Juli 2018 um 17:22 Uhr



Ankunft in Mannheim by night:

